

Jahresbericht ESC Handball Sektion

Die Handballer können auf eine starke Sommermeisterschaft 2025 zurückblicken. Die Spielgemeinschaft mit dem TV Kleinbasel funktioniert immer besser, wir hatten praktisch nie Probleme, genügend Athleten für die Spiele zu finden.

Die Meisterschaft startete im Mai und dauerte bis in den September. Fünf Teams nahmen daran teil. Nachdem wir im Vorjahr von acht Spielen vier gewinnen konnten und den vierten Schlussrang belegten, wollten wir in diesem Jahr einen Schritt nach vorne machen.

Der Start lief leider nicht wie gewünscht. In der Hinrunde gewannen wir von den vier Spielen lediglich zwei und kassierten gegen die stärker eingestuften Mannschaften von Roche und Polizei zwei herbe Niederlagen (24:33 und 17:29).

Nach der Sommerpause zeigten wir jedoch, was in uns steckt. Zuerst besiegten wir Reinach mit 25:17. Dann gelang uns dank einer sehr starken Defensivleistung unser erster Sieg seit vier Jahren gegen Roche (16:13). Das nächste Spiel gegen die Polizei war ein weiteres Highlight: Mit 26:20 konnten wir unseren Angstgegner endlich besiegen. Zum Abschluss gab es noch einen 24:17-Sieg gegen Novartis. Dank der Serie von fünf Siegen in Folge belegten wir am Ende den zweiten Tabellenplatz. Die Polizei gewann die Meisterschaft lediglich aufgrund des wesentlich besseren Torverhältnisses.

Den Titel haben wir zwar knapp verpasst, dennoch war unser Team mit der gezeigten Leistung sehr zufrieden. So kann es weitergehen!

Im Winter spielt der TV Kleinbasel wieder alleine die Meisterschaft, im Sommer 2026 sind wir dann erneut als Spielgemeinschaft unterwegs. Mal schauen, ob wir es im nächsten Sommer ganz an die Spitze schaffen – das wäre ein grossartiger Erfolg für das Team.

In diesem Sinne wünsche ich euch allen einen guten Start ins neue Jahr und viele schöne Erlebnisse im Jahr 2026!

Euer Kata

